

Im Rahmen der Internationalen Wochen gegen Rassismus:



### Ausstellung: „Interreligiöser Dialog im Nachbarschaftstreff Perlach“

11. bis 14. März, 16 - 18 Uhr.

**Am 14. März findet unsere Finissage statt (von 17 bis 19 Uhr).**

Interreligiöser Dialog gehört für viele Menschen zum Alltag. Er findet in verschiedenen Situationen statt. Nicht nur, wenn man ein Kopftuch oder eine Kippa trägt und sich im öffentlichen Raum begegnet. Dieser Dialog ist aber nicht immer respektvoll, Diskriminierungserfahrungen scheinen dazu zugehören. Auch innerhalb einer Ehe oder Partnerschaft haben die Partner:innen oft verschiedene Glaubensrichtungen und führen einen interreligiösen Dialog. Ist das ein Zeichen von Toleranz?

Um einen Einblick in gelebten Glauben zu gewinnen und vor allem, welche Erfahrung man damit macht, haben wir mehrere Frauen dazu eingeladen, mit uns über Interreligiösen Dialog zu sprechen. Viele von ihnen haben sich dazu bereit erklärt. Andere wollten nicht, da Religion eine Privatsache sei.

Entstanden sind Podcasts, in den einige Frauen und Mädchen über Religionszugehörigkeit, Diskriminierungserfahrungen, Reaktionen in der Familie und in der Umgebung, Feste und Regeln usw. mit uns teilen.

Dazu haben wir auch Filme und Fotos, die uns dazu einladen, darüber zu reflektieren.

Ihr seid zu unserer Finissage herzlich eingeladen! Bringt eure Freunde mit!

Unser Beitrag zu einem wichtigen Thema!

Nachbarschaftstreff Perlach  
Anneliese-Fleyenschmidt-Str. 23  
81737 München  
Mobil: 01 52 04 80 96 14  
E-Mail: NTPperlach@QuarterM.de



